

FLEURY-LES-AUBRAIS ■ Favoriser l'insertion sociale et professionnelle

Un chantier à Ambroise-Croizat

Un nouveau chantier d'insertion va être lancé. Il vise la réfection de dix logements de la résidence pour personnes âgées Ambroise-Croizat, à Fleury.

Carole Canette, maire de la ville et présidente du centre communal d'action sociale, et Abderrahim Ghabra, directeur de l'ACM formation, ont signé une convention, mercredi dans les locaux de la résidence Ambroise-Croizat.

Créée en 1991, l'association orléanaise ACM formation mène des actions d'insertion sociale et professionnelle permettant aux personnes les plus défavorisées d'acquiescer une qualification et d'accéder à un emploi.

Douze stagiaires et quatre mois de travaux

Durant près de quatre mois, douze stagiaires vont procéder à la rénovation des logements de cette résidence, encadrés par des



FORMATION. Signature de la convention par Carole Canette et Abderrahim Ghabra.

formateurs de l'association. Ils recevront également un enseignement en matière administrative, consistant en la rédaction d'un curriculum vitae et d'une lettre de motivation, ainsi qu'une initiation à l'entretien d'embauche et à l'informatique.

Une opération similaire, réalisée l'année dernière à la même époque, avait

permis de réhabiliter six logements et des locaux communs. La reconduction de ce chantier d'insertion s'inscrit dans le cadre d'un programme de modernisation de la résidence Ambroise-Croizat, lancé par la municipalité en partenariat avec le conseil régional et la mission locale Pôle emploi. Outre l'acquisition de connaissances

professionnelles, cette démarche permet de vivre une expérience intergénérationnelle valorisant pour tous les acteurs du projet, en particulier les stagiaires.

À l'issue de cette formation, ces stagiaires se verront délivrer une attestation de compétence favorisant leur entrée dans le monde du travail. ■